
Pièces 2 Pièces

Superficie 66 m²

Référence 84202883

Prix 440 000 €

Versailles
Appartement à vendre (78000)
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Votre agence barnes versailles vous présente un bien d'exception, en rez-de-jardin

avec  jardin  privatif,  au  sein  d'un  environnement  privilégié  situé  dans  l'un  des

quartiers  les  plus  prisé  de  versailles  :  notre-dame.  À  proximité  de  la  place  du

marché et de toutes les commodités, ce bien se Découvre de la manière suivante :

une  entré  privative  avec  rangements,  un  séjour  de  22  m²  très  aéré  par  deux

grandes  ouvertures  et  une  hauteur  sous-plafond  exceptionnelle  de  plus  de  trois

Mètres trente, une cuisine séparé entièrement équipé donnant sur la terrasse, une

chambre, une salle d'eau avec douche et ...

Your  barnes  versailles  agency  is  listing  an  exceptional  garden-level  property  with

terrace, in a privileged location in the most sought-after area of versailles: les prés.

Close to the market square and rive-droite train station, this property is laid out as

follows:  private  entrance  with  cupboards,  22m²  (237  sq  ft)  living  room  with  two

large  windows  and  an  exceptional  ceiling  height  of  over  3.30m  (10.8ft),  separate

fully  equipped  kitchen  opening  onto  the  outdoor  space,  bedroom,  shower  room

and separate toilet. The property will delight with its features combining modernity,

optimisation, ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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